



Diputada de Morena canta por Palestina: 'Sólo le pido a Dios', corea en tribuna

Entre flores blancas y pancartas con la leyenda "Palestina merece paz y libertad", la diputada de Morena, Guadalupe Chavira, cantó en la tribuna el tema Sólo le pido a Dios, del cantautor argentino León Gieco.

Durante la sesión ordinaria del lunes 6 de noviembre, la legisladora morenista acusó al gobierno de Israel de "terrorismo y genocidio", además condenó los ataques perpetrados en contra de la población israelí, de la Franja de Gaza y Cisjordania, pues señaló que es "una seria violación al derecho internacional humanitario".



"Estamos en contra del terrorismo, pero también estamos en contra del genocidio y eso es lo que está perpetrando el gobierno de Israel, es un gobierno que está masacrando, es un gobierno que no responde a los intereses de su pueblo y por eso decirles que estamos condenando enérgicamente esta agresión en contra de la población civil", expresó Chavira.

Al expresar su solidaridad con las miles de víctimas del conflicto que se desató desde el pasado 7 de octubre, exigió un cese al fuego, abrir los corredores humanitarios y reanudar las negociaciones para encontrar una solución, sin recurrir a la violencia como lo sugirió el ministro israelí, Amihai Eliyahu, quien propuso lanzar una bomba nuclear en la Franja de Gaza.

Asimismo recordó que en México también denunciaron en su momento el "genocidio" provocado por la declaración de la guerra al narcotráfico durante el sexenio de Felipe Calderón.

"Escuchamos en tribuna a quienes también, en nuestro tiempo, cuando había un presidente espurio que también declaró la guerra al narco, también fue un genocida y también lo denunciarnos porque nosotros estamos en contra de aquellos que atropellan y usan el estado de la fuerza para aplastar los más débiles", dijo la diputada de Morena.



Al concluir su participación, la diputada Guadalupe Chavira interpretó el tema Sólo le pido a Dios para expresar a sus compañeros de la Cámara de Diputados que “el dolor no nos sea indiferente”.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/11/7/video-diputada-de-morena-canta-por-palestina-solo-le-pido-dios-corea-en-tribuna-788849.html>